
Conseil municipal du 25 mai 2023 Début du Conseil 19H


Secrétaire de séance : Olivier Brossier


Public : 1 administré présent lors du conseil


Conseillers Présents : Mr Pozo Nicolas, Mme Jamesse Patricia, Mme Lecharme Benoist Sylvie, 
Mme Massyn Caroline, Mr Brossier Olivier, Mr Clédière Philippe, Mr Jaire Jean-Claude, Mr Tripet 
Philippe, 

Arrivé en retard : Mr Simon Cédric 19H11, Mme Côme Valérie 19H22

Conseiller Excusé : Mme Forest Christiane

Conseiller Absent : Mr Gallice Nicolas

Excusé ayant donné procuration : Mme De Souza Marques Anne ; Donne Pouvoir à Monsieur le 
Maire


* Présentation ID77 : Mme Claudia Lejeune Directrice adjointe 

	 Adhésion gratuite

	 Groupement d’intérêt public via le département 77


->But : apporter une aide à la mise en place de dossiers liés à 10 thèmes différents

	 *Aménagement / urbanisme

	 *Equipements / Espaces publics

	 *Environnement / Paysages

	 *Eau / Assainissement

	 *Tourisme

	 *Solidarité

	 *Mobilité / Voirie

	 *Insertion / Emploi

	 *Culture / Archives / Patrimoine

	 *Climat / Energie


I) Approbation du procès verbal du 20/04/2023 voté à l’unanimité


Aménagement de la cantine scolaire : Choix de l’architecte

Plus d’un million d’euros donc réalisé en deux parties (demande de subvention à la FAIR.


1ère tranche : devis d’architecte Harmonie. Vote à l’unanimité pour autoriser Monsieur le Maire à 
signer les actes.

Le coût du devis 525833 euros.

A noter : subvention de 323 000 euros et l’assurance de 50 000 euros.


2ème tranche (projet futur) : extension de la cantine + 171 m2 pour un coût total de 563 699 
euros.

Dossier de subvention demandé de 70%

Autorisation de Monsieur à la signature POUR à l’unanimité.


II) Création d’un poste dans le cadre du dispositif parcours emploi compétence.


BUT : formation à l’autonomie.

Réception de deux CV pour être formé au poste pour remplacer un départ à la retraite

Contrat PEC avec la mission locale.

Le poste sera polyvalent

Voté à l’unanimité


III) Décision modificative numéro 1 au budget de la commune


Frais d’étude à créditer de 80500 euros

Voté à l’unanimité




IV) Désignation des représentants aux commissions communautaire :


Commission département économique emploi : Mme Caroline Massyn

Commission et tourisme : Mme Caroline Massyn

Aménagement espace environnement : Mr Brossier Olivier

Communication : Mr Brossier Olivier

Petite enfance : Mme Lecharme benoîst Sylvie


V) Divers


Remerciements du club de foot concernant leur subventions reçue


Doléance de Mr Monet concernant le bruit des effaroucheurs : un mail a été réalisé par Monsieur 
le Maire pour l’informer de la nécessité du moyen de lutte pour éviter la destruction des cultures


Le logo de Beaumont va être apposé sur les T-Shirt de l’équipe de foot de Beaumont


Le flyers pour le 14 juillet est en cours de réalisation par Mme Jamesse


Fin de séance à 21 heures



